

2023年12月18日

関係各位

近海郵船株式会社

中古「EV車」（電気自動車）の乗船一時休止について

拝啓 貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、題記に関して世界各地の完成自動車専用船で火災が発生しており、火災が発生すると消火が難しく延焼が拡大する事態になっています。実際の出火原因とEV車に因果関係は特定されていませんが、EV車の高出力バッテリーが発火する可能性が高いことや発火した際の消火活動に重大なリスクがあることはすでに実証されています。積まれているリチウムイオン電池の火災は、ガソリンより燃焼温度が高くなり燃焼時間も長く、完全な消火が極めて困難であり一度消火しても数時間ないし数日後に再び出火するケースがあることが判明しております。

以上のことから、船内で火災が発生した場合の被害の拡大リスクを避けるため、EV車の乗船を一時休止とさせていただきます。

敬具

記

1. 乗船一時休止の対象車両

中古 EV (Electric Vehicle) 車 = 「電気自動車」

中古 EV バス、中古 EV トラック、中古 EV 建機

※新車 EV 車輌、ハイブリット車、プラグインハイブリッド車、燃料電池車を除く

2. 期間

開始 : 2024年1月1日

3. 対象航路

近海郵船株式会社が運航する RORO 船のすべての航路

- ・常陸那珂／苫小牧航路
- ・敦賀／苫小牧航路
- ・東京／大阪／那覇航路
- ・敦賀／博多航路

今後も安全運航に努めてまいります。何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

以上